

**EN DIRECTO** Rueda de prensa de Cristóbal Montoro sobre el déficit

laopinion.es » Cultura **público**



# El Gobierno autónomo presenta el Mapa de Espacios Culturales de Canarias

Este registro virtual con geolocalización ha catalogado 1.457 puntos en las siete Islas y espera que sean ampliados

Verónica Galán | 30.03.2016 | 10:13

El Gobierno de Canarias, a través de la Consejería de Turismo, Cultura y Deportes, hizo público ayer el Mapa de Espacios Culturales de Canarias. Se trata de un registro *online* con geolocalización que ha catalogado a 1.457 puntos de los 88 municipios de las Islas, entre teatros, archivos, centros culturales, bibliotecas, centros de enseñanzas artísticas, cines, galerías de arte o salas de exposiciones, museos o centros de interpretación, salas de conciertos y teatros o auditorios. Este trabajo lo lleva elaborando desde hace años el equipo técnico de la empresa pública Canarias Cultura en Red (CCR), dependiente del Gobierno autónomo, que ha contado con la colaboración de los técnicos de Gráficas de Canarias (Grafcán), entidad de la misma naturaleza de la que es responsable la Consejería regional de Política Territorial, Sostenibilidad y Seguridad. Esto quiere decir que se ha elaborado con recursos propios del Gobierno y no ha sido necesaria inversión económica de más.



El Gobierno autónomo presenta el Mapa de Espacios Culturales de Canarias



El Gobierno autónomo presenta el Mapa de Espacios Culturales de Canarias

Esta herramienta, que ya está disponible en [www.oficinasectorcultural.com](http://www.oficinasectorcultural.com), servirá sobre todo a artistas, productores y programadores culturales públicos y privados. Desde el Gobierno esperan que con la puesta pública del proyecto se generen sugerencias y una ampliación del catálogo, información que tendrá que ser enviada por correo electrónico a [espacios@canariasculturaenred.com](mailto:espacios@canariasculturaenred.com).

El Mapa se ha elaborado teniendo una población empadronada en Canarias a 1 de enero de 2015 de 2.100.306 habitantes, según el Instituto Canario de Estadísticas (ISTAC). Este trabajo ha estado liderado por el técnico de CCR José Manuel González, quien explica que se ha catalogado cada espacio "en función a su uso principal, aunque el resto viene especificado en la ficha técnica de cada punto, donde incluimos datos como un contacto, el enlace a su página web, el aforo o el horario". El coordinador explicó que para que un espacio cultural fuera válido para el Mapa se ha tenido en cuenta "que tuviese una programación cultural reglada acorde a la ley".

Para González, esta herramienta será muy útil "para los programadores de fuera de las Islas que no conocen nuestras infraestructuras". El responsable del Mapa quiso dedicar este trabajo al recientemente fallecido Manolo Feo, gerente del Teatro Guiniguada.

## La agenda

Con la ampliación de los espacios registrados también se espera, en un futuro, conseguir incluir dentro de cada uno la agenda con la programación que ofrece en ese momento. "Esperamos colaborar con Turismo para poder traducir el Mapa a varios idiomas", dice González.

Este trabajo de años comenzó en 2010 con la elaboración del Plan Canario para la Cultura. "Era desde entonces una demanda del sector", explicó ayer en la consejera de Turismo, Cultura y Deportes, María Teresa Lorenzo. Esta petición se formalizó en 2013 dentro de la Estrategia Canaria de Cultura.

La directora insular de la Viceconsejería de Cultura y Deportes del Gobierno, Aurora Moreno, concluyó, según los datos obtenidos, que "en el ámbito privado las redes sociales se cuidan más y en el público ese punto es una debilidad, por llamarlo así, que esperamos mejorar entre todos insistiendo en el mayor uso de estas herramientas".

Esta iniciativa se une a otras anteriores como el Atlas de Patrimonio Cultural e Inmaterial de Canarias, Bienes de Interés Cultural y Agenda Cultural de Canarias, que centraliza los sucesos culturales destacados. Otro acuerdo con Grafcan logrará una herramienta similar para la valorización y la difusión del Patrimonio Cultural de Canarias.



**Temas relacionados:** [Cultura](#) [Gobierno de Canarias](#) [Mapa de Espacios Culturales de Canarias](#)

[Larry Á lvarez presenta las actividades culturales del Cabildo](#)